



Primeras Planas

Ataca Taboada; Brugada resiste
Desaparecen en México en 5 años 4 mil extranjeros
Acusaciones dominan primer debate chilango
Brugada y Taboada se lanzan acusaciones e ignoran a Chertorivski
Debaten temas del cártel inmobiliario y la falta de agua
Choque frontal Taboada-Brugada y lluvia de propuestas en primer debate
Acaparan debate Brugada y Taboada

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

EU capacita a 42 policías de CDMX en análisis de datos y ciberespacio

Un total de 42 agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recibieron un curso en la materia, impartido por la Oficina de Asuntos Antinarcoóticos y Aplicación de la Ley (INL), del gobierno estadounidense. La SSC es la primera institución en recibir el curso para la Generación de Productos de Análisis Criminal para la Investigación de Delitos, enfocado en ilícitos de alto impacto como homicidios, feminicidios, narcomenudeo, trata de personas y secuestros. [Milenio](#)

Capturan a presunto asesino de policía

Elementos de la SSC aprehendieron a un hombre en el Pueblo de Santa Bárbara, en la alcaldía Azcapotzalco, luego de que presuntamente agredió a dos policías. Uno de los uniformados perdió la vida por un traumatismo craneoencefálico severo y el otro resultó herido. [La Razón de México](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

En el Vive, Hombres G mostró su atemporalidad y Las Ultrasónicas, su característica irreverencia

Elementos de la Policía Bancaria e Industrial informaron a La Jornada que, hasta las 19 horas, la afluencia fue de 72 mil 700 asistentes. [La Jornada](#)

Celebra acción de SSC y FGJ

El diputado Javier Ramos Franco, coordinador de la Alianza Verde en el Congreso capitalino, expresó su satisfacción ante la reciente detención de nueve individuos en una acción conjunta llevada a cabo por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ. Las detenciones se realizaron como resultado de cinco órdenes de cateo ejecutadas en las alcaldías Tláhuac y Gustavo A. Madero. [Excélsior](#)

Extranjeros, criminales en la CDMX están involucrados en homicidios, secuestros, extorsiones y feminicidios.

El número de extranjeros que participan en homicidios, secuestros, extorsiones y feminicidios ha crecido hasta en 900% en la CDMX, denunció la presidenta de la Comisión de Seguridad Pública del Concejo de Iztapalapa, Olivia Garza. La también directora de la asociación civil Modernizando el Sistema Penitenciario, explicó que en cuanto al feminicidio, en 2021 hubo dos casos pero en 2023 se tienen reportados nueve, lo que equivale a un alza de 450%; "**las estadísticas son de la SSC** y esto debería poner en alerta al Gobierno capitalino, ya que se está originando un problema con la falta de oportunidades para migrantes, si se deja crecer puede ser muy grave", enfatizó. [El Gráfico](#)



Operativo de seguridad en 181 representación de semana santa en Cdmx

Con un despliegue de más de **3 mil elementos de seguridad** de varias corporaciones en las que interviene la **SSC, Policía Auxiliar**, Guardia Nacional, Sedena, FGJ de la Ciudad de México, Policía de Investigación, Juzgados Cívicos y C2, se atenderá cualquier emergencia en beneficio de los más de 2 millones de visitantes a la 181 Representación de Semana Santa, señaló el encargado de despacho de la alcaldía de Iztapalapa, José Antonio Jiménez Islas. [Uno Más Uno](#)

Taboada promete fin al cobro de derecho de piso, rehabilitación del transporte público y medicinas gratuitas

Con "Las cinco de Taboada", Santiago propuso blindar la CDMX y transformarla en el sitio más seguro para vivir del país y eliminar los índices delictivos. En adición, propone que en la **SSC** se integre un sistema de inteligencia para derrotar al cobro de derecho de piso, sobre todo en los mercados públicos de la alcaldía Iztapalapa, los cuales ha visitado y aseguró que Clara Brugada en ningún momento los atendió. [La Crónica de hoy / El Universal](#)

Columna En Flagrancia: Semana de decomisos en la Ciudad / Gustavo Fondevile

El miércoles pasado, en un operativo realizado en la Calle Pípila, de la Colonia Guadalupe del Moral (Iztapalapa), se aseguraron 100 kilos de cocaína, al parecer, perteneciente a un grupo delictivo de Chiapas (aunque los paquetes tenían etiquetas del Cartel Jalisco Nueva Generación). La narco-bodega quedó bajo resguardo policial y la droga disposición del personal del Ministerio Público. Un día después, en una conferencia de prensa, los titulares de la Fiscalía y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informaron sobre otro operativo realizado en tres alcaldías de la CDMX (Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo y Tlalpan). En total, los cateos reportaron el aseguramiento de 31 millones de pesos, armas, drogas, vehículos blindados y la detención de dos personas. [Reforma](#)

Lo atrapan de chiripa

El presunto responsable de haber asesinado a una persona de la comunidad LGBT+ el pasado 22 de febrero, durante una riña en la alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por su posible participación en delitos contra la salud y asegurado el vehículo de alquiler en el que iba. La detención se realizó cuando policías vieron que dentro de un taxi ubicado en el cruce de las calles Bolívar y República del Salvador, colonia Centro, una persona traía una bolsa de plástico y que manejaba de forma inusual. [Metro](#)

Policiaco

Muerte a golpes

Dos hombres fueron asesinados a golpes y lapidados, posteriormente los abandonaron en el módulo de vigilancia, ubicado en la entrada a la Unidad Habitacional Bertha Von Glümer, de la calle Catarroja, colonia Cerro de la Estrella, alcaldía Iztapalapa. Los **policías** que acudieron al lugar se encontraron con los cuerpos de los hombres, se desconoce el paradero de los agresores. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Rellenan de plomo a chavo en campal

Un hombre fue asesinado a balazos durante una riña en la Unidad Habitacional Vicente Guerrero, en la alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron policías preventivos del Sector Santa Cruz de la SSC, pero la turba ya se había dispersado y sólo hallaron el cadáver. [Metro](#)

Justicia

STC Metro presenta denuncia por afectaciones a L12

La representación legal del Sistema de Transporte Colectivo Metro denunció las afectaciones que sufrió un tramo de la Línea 12 en la intersección de Eje Central-Parque de los Venados el jueves pasado. La alcaldía

“Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social”.



Benito Juárez sigue sin proporcionar información de la obra inmobiliaria que el pasado jueves provocó la perforación del túnel de la Línea 12 del Metro, pese a que la Contraloría de Gobierno y la Fiscalía General de Justicia ya le requirieron el expediente de la construcción, como parte de las investigaciones que ambas dependencias realizan por separado, para deslindar responsabilidades. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [Contra Réplica](#)

Imagen Destacada

MILENIO

EU capacita a 42 policías de CdMx en análisis de datos y ciberespacio

